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елей под брендом Iceberg. Конечно, это не 
будет большой цепочкой, как, к примеру, 
Four Seasons. Запланированные отельные 
направления — Ближний Восток, Индия, 
Гонконг, а также моя родная Италия.
— Вы говорите о том, что поп-арт влия-
ет на стиль бренда Iceberg. Не кажется 
ли вам, что поп-арт — это классика, се-
годня это уже не актуальное искусство?
— Безусловно, поп-арт и Энди Уорхолл, 
мой самый любимый художник, относят-
ся к истории, они часть всемирной исто-
рии искусства. Но я понимаю поп-арт не 
как определенное художественное тече-
ние, возникшее в середине 1950-х годов как 
«искусство успеха», как «популярное искус-
ство». Поп-арт гораздо шире, мощнее. Для 
меня это идеология, это философия. Наш 
современный мир — это мир агрессивных 
визуальностей, различных броских зна-
ков, от политических до рекламных. К тому 
же, современный мир — это потоки ин-
формации, от которых, кажется, никуда не 
скрыться. Так вот именно поп-арт учит нас, 
как можно обращаться с информацией и со 
знаками. Им ни в коем случае не надо про-
тивостоять, их нужно активно включать 
их в вашу собственную игру. Кстати, на та-

кой игре — со знаками культуры — и была 
когда-то построена модная идеология дома 
Iceberg. Мы тоже включаем в свою одежду 
различные знаки, к примеру, изображе-
ния популярных героев диснеевских муль-
тфильмов. Так что для меня поп-арт — не 
историческое течение, а именно опреде-
ленная идеология, формат работы.
— Вы много лет коллекционируете со-
временное искусство. Что вам ближе 
всего?
— Да, я собираю произведения художни-
ков XX века, не только представителей 
поп-арта, но и, например, итальянских фу-
туристов, знаменитых возмутителей спо-
койствия. Так, в моей коллекции есть три 
небольших картины Фортунато Деперо 
и одна Джакомо Баллы. Кроме того, есть и 
одна работа Джорджо де Кирико, которой 
я очень горжусь: это редкий на аукционах 
художник. Все работы я покупаю на тор-
гах Sotheby’s и Christie’s, с представителя-
ми которых у меня давние и очень хорошие 
отношения.
— Что вы думаете о моде ближайших 
пяти лет? Отразится ли на ней финансо-
вый кризис, к которому столь чувстви-
тельна и итальянская экономика?

— Экономический кризис чувствуют все — 
не только мы, итальянцы. Что касается вли-
яния экономической ситуации на моду, то 
здесь, как мне кажется, возможны два ва-
рианта. Первый: на моде будут экономить, 
вещи будут выглядеть экономно, скромно, 
незаметно. Но, уверен, что этот вариант не 
коснется итальянской моды, привыкшей к 
цвету, к юмору, к большой экспрессии. Так 
вот, второй вариант: намеренное, подчер-
кнутое удовлетворение от жизни, радость 
от нее. Ведь когда плохо, всегда хочется, 
чтобы было лучше. Хотя бы внешне.

Беседовала Екатерина Истомина
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